

¿Luz en la oscuridad u oscuridad en la luz?

Descripción

Isaías 9:1-7

Me pregunto si a menudo nos enfocamos en la oscuridad en lugar de la luz en Isaías 9. Citamos este versículo en tiempos de dificultades, pérdidas y problemas. Hay tanto pecado, dificultad y dolor en nuestro mundo; Enfocarse en la oscuridad que enfrentamos es fácil. El objetivo de citar Isaías 9 es a menudo infundir esperanza para los que están en tinieblas. Me pregunto, sin embargo, si a menudo solo enfatiza la oscuridad.

La otra noche estaba durmiendo y una luz me despertó. Revisé si uno de mis hijos había encendido una luz o si alguien había abierto la puerta del pasillo. Resultó que era solo la luz de mi reloj. Ese poquito de luz fue suficiente para despertarme de mi sueño.

Isaías no está hablando de una pequeña luz en la esfera del reloj. ¡La gente que vive en tinieblas ha visto una gran luz! La gran luz ha amanecido en la tierra, y ya no tenemos que preocuparnos por la oscuridad en la que vivimos. La oscuridad solo enfatizaba cuán grande es la luz. Jesús es la luz del mundo, la luz de la esperanza.

Autor: Lecrecia M. Ali

Fecha de creación

2024/11/26